

Impuestos de Bingos y salas de juegos suben 500% en Margarita

Autor Administrator

Thursday, 09 de February de 2017

Modificado el Wednesday, 08 de February de 2017

El alcalde de la localidad, Alfredo Díaz, informó que se realizarán mesas de diálogo con representantes de las empresas para que se apliquen los ajustes en las próximas semanas

Alfredo Díaz, alcalde del municipio Mariño, justificó la necesidad de un incremento de 500% en los impuestos de las salas de juego y los bingos ubicados en esa jurisdicción, debido a la situación económica del país.

La autoridad municipal anunció que se establecerán mesas de diálogo con los representantes legales de esas empresas, para aplicar los ajustes en las próximas semanas, una vez producido un acuerdo entre las partes.

Además argumentó que con el incremento de los tributos se busca cubrir la inflación acumulada en más de una década, ya que en materia de juegos la municipalidad lleva aproximadamente 12 años sin actualizar las ordenanzas y sienten la obligación de adaptarlas a la realidad que vive el país en estos momentos, en vista del deterioro presupuestario de los gobiernos municipales.

Los casinos fueron cerrados por la Comisión Nacional de Casino en julio de 2011, afectando la actividad turística de la localidad. El alcalde indicó que esos sitios atraían a un target de visitantes muy importante, que a partir de entonces decidió ir a otras islas del Caribe, donde disfrutaban de la oportunidad de realizar sus apuestas como parte de la distracción.

http://www.el-nacional.com/noticias/sociedad/impuestos-bingos-salas-juegos-suben-500-margarita_79941